



queridos niños, niñas y habitantes de la ciudad de Jaén.

Os saludan desde muy, muy lejos Gaspar, Melchor y Baltasar.

Hemos encargado a vuestro Ayuntamiento, que en nuestro nombre, os haga llegar esta carta para hacer realidad la legendaria leyenda de los Tres Reyes Magos de Oriente.

Ha llegado el tiempo de la Navidad y ya preparamos nuestro largo viaje guiados por la Estrella de Oriente hasta llegar a vuestra Ciudad, aquella que siempre encontramos al divisar el alto Castillo iluminado.

Sabemos que por la noche cerráis los ojos imaginando  
A veces los escribís en una carta, otras solo los  
nos llegan. Aquellos juegos preferidos, que se  
poneros guapos y guapas, emocionaros con

Nuestros reales ayudantes llevan trabajando  
cumplida. Vamos a intentar traeros lo que  
somos sabios y si faltase algún regalo, es  
vosotros lo mejor. También debéis pensar  
que es muy muy grande... ¡Tenemos que

Sabemos que este año nadie se ha portado  
nerviosos, a veces no escuchar a los mayores... esas

qué deseos de los que nos pedís, se harán realidad.  
pensáis... Debéis saber que todos vuestros deseos  
encuentre bien vuestro ser querido, cosas para  
libros, música, cine...

duro desde hace tiempo para que todo se  
pedís. Ahora bien, además de ser mágicos,  
porque hemos calculado qué es para  
que ha de haber regalos para todo el mundo,  
repartir tanto y para tantos!

realmente mal. Quizá un poco traviesos,  
cositas que tenéis que mejorar.

Debéis saber que Los Reyes Magos también tienen un deseo  
importante sea quererse y cuidarse, pensando siempre los unos en los otros, para que la tierra entera vuelva a ser un lugar amable, en paz y  
alegría. Esperamos que nos ayudéis a hacer realidad nuestro deseo.

que ha de ser cumplido. Deseamos que lo principal y más

que la tierra entera vuelva a ser un lugar amable, en paz y  
alegría. Esperamos que nos ayudéis a hacer realidad nuestro deseo.

Este año no podremos venir por la calle en carrozas, porque os juntaríais demasiado todos y todas para vernos. Además los tres somos ya muy,  
muy mayores para estar cerca de tantas personas. Así que, es nuestra voluntad llegar con señales mágicas de Reyes. Debéis estar muy  
atentos para no perdisteislas.

El día cinco, justo a las seis de la tarde, sonará nuestra llegada, será escuchada en cada rincón, en cada calle, en cada casa abierta. Mirad hacia  
arriba porque ocurrirán señales en el cielo y en la montaña de la ciudad. En ese instante sabréis que estamos aquí. Todas y todos podréis ver  
nuestro saludo y así, será el momento de preparaos para ir dormir y dejarnos hacer nuestro trabajo; volver mágica la noche y repartir felicidad!

P. D: A Baltasar le gustan los mantecados, a Melchor un gran vaso de leche y quien está atento a vuestros zapatos es Gaspar.  
Los camellos agradecen el agua.

